



CURIS-AU-MONT-D'OR ENTREPRISE

# 3R Façades veut « replacer l'humain au centre de son activité »

Le Nouvel âge curissois reçoit ce mardi un chèque de 1500 € des mains de Régis Bouchet, directeur de 3R Façades.

Régis Bouchet, directeur de l'entreprise 3R Façades, à Chasselay, remettra le 26 juin un chèque de 1 500 € à l'association Le Nouvel âge curissois, au nom de l'association "Une façade sur la vie", qui finance des actions destinées à aider les personnes âgées (lire par ailleurs). 3R Façades est spécialisée dans la rénovation de façades de maisons individuelles et de petits collectifs. La société est membre exclusif, dans le département du Rhône, du réseau Vertikal®, à l'origine de l'association.



■ Régis Bouchet, directeur de 3R Façades. Photo Régis BOUCHET

## Des jardins suspendus pour plus de confort

Régis Bouchet a décidé, cette année, de proposer à l'association de contribuer à la création de tables suspendues, qui seront installées dans le jardin partagé de Curis, en cours d'aménagement.

Sortes de larges boîtes en bois suspendues à un mât, ces « tables » permettent aux personnes à mobilité réduite de jardiner assises ou sans se pencher.

Régis Bouchet est fier de porter ce nouveau projet. En 2017, c'est déjà grâce à lui que l'association avait financé l'achat d'une dizaine de tablettes numériques, et les cours d'initiation correspondant, pour un groupe de Chasseloises de plus de 75 ans particulièrement isolées. Régis Bouchet a à cœur « de travailler le plus localement possible et de replacer l'humain au centre de son activité. »

## REPÈRES

Créée en 2013 à l'initiative de Christian Badia, l'association "Une Façade sur la vie" regroupe tous les adhérents du réseau Vertikal®, constitué par des entreprises de rénovation de maisons individuelles et de petits collectifs utilisant le revêtement de façade éco-labellisé du même nom. Chacune reverse une somme fixe par fût de revêtement acheté, ce

qui permet à l'association de récolter environ 12 000 € par an. Elle a pour objectif d'améliorer le quotidien de personnes âgées en situation précaire en finançant des actions dans les maisons de retraite, les Ehpad, les associations d'aînés, telles que la maintenance d'un véhicule transportant des personnes âgées dans une petite commune ou le rachat

d'une borne musicale dans une maison de retraite. Les besoins sont identifiés par les entreprises du réseau, qui entretiennent des liens étroits avec les communautés locales et soutiennent toutes fortement ces actions. Selon leurs possibilités, elles peuvent aussi rénover bénévolement les façades des établissements de personnes âgées.